

minerva
foods

REGLAMENTO SARB 026/2023

Año base: 2024



Introducción

Minerva Foods destaca como uno de los principales productores y exportadores de carne de vacuno de Sudamérica, además de contar con instalaciones especializadas en el procesamiento de ovinos en Australia y Chile. Para la empresa, la sostenibilidad es un valor fundamental entretejido en su cultura y prácticas empresariales.

En consonancia con su misión, **‘Crear conexiones entre las personas, los alimentos y la naturaleza’**, Minerva Foods ha desarrollado su política de sostenibilidad¹ alineada con directrices globales. Estos principios sirven de guía para la gestión de riesgos y contribuyen a identificar oportunidades para fomentar prácticas responsables e innovadoras tanto en sus operaciones como en toda su cadena de valor. Esto asegura un equilibrio armónico entre las dimensiones económica, medioambiental y social de la empresa.

Compromiso con la Sostenibilidad

En 2021, Minerva Foods anunció su Compromiso con la Sostenibilidad², estableciendo como objetivo central alcanzar emisiones netas cero para el año 2035. Este compromiso representa un paso decisivo hacia una economía baja en carbono y reafirma la contribución de la compañía a un sector agropecuario más resiliente y sostenible. Para alcanzar esta meta, Minerva Foods definió tres ejes de acción principales, que incluyen iniciativas para combatir la deforestación ilegal dentro de su cadena de valor.

Acerca del informe SARB 026/2023

Este informe presenta información detallada sobre el cumplimiento del Reglamento SARB 026/2023, emitido por la Federación Brasileña de Bancos (FEBRABAN), correspondiente al año base 2024. El reporte abarca la adquisición de

¹ Disponible en: <https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2023/08/POL.GLB-M017-Politica-de-Sustentabilidade-CNC.pdf>

² Disponible en: <https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2024/03/compromisso-com-a-sustentabilidade-minerva-foods-2024.pdf>

animales en los estados que integran la región de la Amazonía Legal, así como en determinadas áreas del estado de Maranhão.

Indicadores de rendimiento

Indicadores	Rendimiento (2024)
Porcentaje de ganado sacrificado Rastreado y Monitoreado descendiendo a proveedores Directos ³	100% ⁴
Porcentaje de ganado sacrificado Rastreado y Monitoreado descendiendo hasta los proveedores Indirectos ⁵	54,75% ⁶
	1,18% ⁷
Porcentaje de ganado sacrificado que cumple plenamente el compromiso, aplicado a proveedores Directos e Indirectos	54,75% ⁸
	1,18% ⁹

Información adicional - Trazabilidad y Monitoreo de los Proveedores Directos

Minerva Foods utiliza tecnología de vanguardia para garantizar que su portafolio de proveedores cumpla con las regulaciones ambientales, laborales y de uso de la tierra. Aprovechando los datos de monitoreo geoespacial disponibles públicamente y analizando los registros y listados oficiales cuando están accesibles,

³ El Reglamento SARB 026/2023 define a los Proveedores Directos como «los productores que suministran ganado directamente al matadero o a la planta de procesamiento de carne de vacuno».

⁴ El sistema de seguimiento geoespacial de Minerva Foods es auditado anualmente por un tercero.

⁵ El Reglamento 026/2023 de la SARB define a los Proveedores Indirectos como «productores que suministran ganado al Proveedor Directo del matadero o de la planta de procesamiento de carne de vacuno, es decir, sólo al primer nivel de proveedores indirectos».

⁶ Datos basados en el mapeo de los ciclos de producción empleados por los Proveedores Directos de Minerva Foods y obtenidos a través de entrevistas y visitas in situ. Este indicador no fue auditado por terceros.

⁷ Datos relacionados al Protocolo de Rastreabilidad Individual adoptado por Minerva Foods. De acuerdo con el protocolo, cuando los animales son enviados a la planta de procesamiento, la empresa certificadora emite un documento que atesta la rastreabilidad y la conformidad socioambiental de todas las ganaderías relacionadas.

⁸ Datos basados en el mapeo de los ciclos de producción empleados por los Proveedores Directos de Minerva Foods y obtenidos a través de entrevistas y visitas in situ. Este indicador no fue auditado por terceros.

⁹ Datos relacionados al Protocolo de Rastreabilidad Individual adoptado por Minerva Foods. De acuerdo con el protocolo, cuando los animales son enviados a la planta de procesamiento, la empresa certificadora emite un documento que atesta la rastreabilidad y la conformidad socioambiental de todas las ganaderías relacionadas.

la empresa busca verificar que cada propiedad sea sometida a una revisión de cumplimiento en cada transacción de animales. Este proceso sigue criterios específicos para asegurar que los animales adquiridos no provengan de: i. propiedades con áreas deforestadas ilegalmente; ii. propiedades sujetas a embargos ambientales; iii. propiedades que se superponen con áreas protegidas, tierras indígenas, territorios de comunidades tradicionales o unidades de conservación; o iv. propiedades vinculadas a prácticas laborales similares a la esclavitud. Esta directriz está formalmente establecida en la política de "Compra de materias primas agrícolas y productos de origen animal"¹⁰, alineándose con la legislación socioambiental de los países donde Minerva Foods opera, así como con iniciativas del sector como el Compromiso Público Pecuario (CPP)¹¹, el Acuerdo de Ajuste de Conducta (TAC) en el estado de Pará¹², el Acuerdo de Compromiso en el estado de Tocantins y los protocolos de monitoreo en la Amazonía¹³ y el Cerrado¹⁴. En Brasil, el sistema de monitoreo geoespacial está sujeto a auditorías anuales por parte del Ministerio Público Federal. Las últimas auditorías confirmaron un cumplimiento del 100% en las transacciones realizadas en los estados de Pará y Rondônia (desde julio de 2020 hasta diciembre de 2021) y Mato Grosso (2021), según lo verificado por Grant Thornton Brasil¹⁵. Ese mismo año, la empresa también logró un cumplimiento del 100% con los criterios del Compromiso Público Pecuario, según lo auditado por BDO RCS Auditores Independientes¹⁶.

Información adicional - Trazabilidad y Monitoreo de los Proveedores Indirectos

El seguimiento y monitoreo de proveedores indirectos basado en criterios socioambientales es uno de los mayores desafíos que enfrenta el sector. Requiere

¹⁰ Disponible en: <https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2023/09/POL.GLB-M018-Aquisicao-de-Commodities-Agricolas-e-Produtos-da-Pecuarria-CNC.pdf>.

¹¹ Disponible en: <https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2023/05/termo-de-compromisso-assinado-em-05-10-2009-greenpeace.pdf>

¹² Disponible en: https://www.mpf.mp.br/pa/sala-de-imprensa/documentos/2009/para_divulgar_termo_ajuste_condutas_frigorificos_assinado.pdf/view

¹³ Disponible en: <https://www.boinalinha.org/wp-content/uploads/2025/02/Protocolo-Monitoramento-Gado-2ponto0-FINAL.pdf>

¹⁴ Disponible en: https://www.boinalinha.org/wp-content/uploads/2024/04/ProtocoloCerrado_240424.pdf

¹⁵ Para más información, visite: https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2023/11/resultados_lo_ciclo_unificado_auditorias_pecuarria_amazonia-minerva-foods-2022.pdf

¹⁶ Para más información, visite: https://minervafoods.com/wp-content/uploads/2024/06/4244-24-Relatorio-Minerva_CPP_2023.pdf

inversiones en investigación, tecnología, políticas públicas eficaces y el compromiso de toda la cadena de valor para asegurar el cumplimiento en cada etapa.

En 2024, Minerva Foods comenzó a mapear los ciclos de producción de sus proveedores Directos. Basándose en la información proporcionada por los ganaderos, la empresa logró rastrear completamente la carne producida a partir de ganado proveniente de ranchos de ciclo completo, es decir, aquellos responsables de la cría, engorde y recría del ganado. Este mapeo incluyó entrevistas y visitas a campo con los ganaderos.

El Protocolo de Rastreabilidad Individual, una iniciativa privada, implica un proceso independiente para clasificar a los animales utilizando el estándar de identificación oficial emitido a nivel nacional por una empresa certificadora acreditada por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAPA). Cuando los animales son enviados al matadero, la empresa certificadora emite un documento que certifica la rastreabilidad y el cumplimiento socioambiental de todos los ranchos por los que ha pasado el ganado. Para cumplir con los requisitos del protocolo, todos los proveedores indirectos de ganado en la cadena de suministro deben también someterse a un análisis socioambiental basado en los mismos criterios establecidos en la Política de Compra de Materia Prima Agrícola y Productos de Origen Animal de la empresa.